

Probleme der heutigen Jugend

Die Jugendliche heute unterscheiden sich sehr von damaligen. Sie haben andere Probleme wie die Jugendliche früher. Außerdem wir müssen nicht vergessen, daß sich die Zeiten verändert haben. Wir fahren mit dem Auto und nicht mit der Kutsche. Nicht zuletzt müssen wir bewußt sein, daß die Jugendliche unheimliche Population darstellen. Tatsache ist, daß wir diese Welt in unseren Händen haben werden.

Früher hatten Jugendliche Sorgen wie Bauernhof, wie Landwirtschaft usw. Sie kämpfen für das eigene Überleben und deswegen mußten sie viel psychisch arbeiten. Sie hatten keine Technologie, wie Handy und Computer, und zuwenig Plätze für ausgehen. Die Eltern waren nicht so reich und deswegen bekamen sie nicht alles was sie wollten. Deswegen bemühten sie sich viel mehr in der Schule.

Ich denke, daß heute die Jugendliche verwöhnt sind. Sie haben fast alles was sie wünschen. Heute ist die Technologie sehr entwickelt. Fast jeder Mensch hat sein Handy. Das gibt in den reichen Familien oder in Familien wo das Geld ist. Ich kann hier im Internet sehen, daß fast jeder einen Laptop hat und wir brauchen den Computerraum nicht mehr. Wir vernetzen mit dem Internet und wir können im Internet surfen. Jeder kann das machen, weil die heutige Jugend sehr technologisch entwickelt ist. Laptops sind auch sehr praktisch für uns weil wir viel reisen. Ein Computer oder ein Laptop zu haben ist gut für das Studium und auch für das private Leben. Facebook ist sehr populär. Wir haben die Spiele und wir können ehemalige Freunde suchen. Außerdem sind die Jugendliche zuviel von Internet abhängig. Manche Leute sitzen vor dem Computer auch mehr als 12 Stunden täglich. Sie kommunizieren mit den Freunden nur so. Das ist nicht gut, weil sie keine realen Kontakte haben. Meiner Meinung nach kann man im Computer keine richtigen Freunde finden.

Ich bin davon überzeugt, daß die Jugendliche auch die Gesellschaft beeinflußt. Im Großen und Ganzen denke ich an Drogen und die Gewalt. Wenn jemand in der Gruppe eine Droge nimmt, glauben auch die anderen daß sie da auch machen sollen. Sie werden auch gezwungen. Die Drogen sind heute „in“ und das ist ein großes Problem. Ein anderes Problem ist das Rauchen. Fast jeder raucht. Rauchen ist sehr schlecht für die Gesundheit aber die Jugendliche rauchen nur, weil die anderen das machen.

Einerseits sind die Erwachsene schuldig, weil sie Alkohol verkaufen. Viele Jugendliche gehen aus und sie trinken viele alkoholischen Getränke. In fast jedem Geschäft geht es um den Gewinn. Sie sorgen nicht was ein 17-Jähriges Kind mit einer Flasche Whisky macht. Sie prüfen auch nicht, wenn diese Person überhaupt volljährig ist. Ich weiß, daß ich die Drogen sehr schnell bekommen kann. Eine Frage ist auch wo ein Kind das Geld bekommt. Es gibt reiche Familien und arme Familien. Ein Kind aus einer reichen Familie bemüht sich nicht so viel. Sie haben alles und sie brauchen nichts mehr. Diese Kinder sind problematisch, weil sie denken, daß sie Könige sind. Sie können alles kaufen und deswegen haben sie kein Ziel. Die armen Kinder haben die andere Probleme. Weil sie kein Geld haben, können sie nicht ausgehen. Sie sind ausgeschlossen von der Gesellschaft. Sie haben mehrere Probleme in der Schule. Sie sind auch weniger entwickelt. Sie haben schlechtere Chancen wie ein Kind aus einer reichen Familie.

In Allgemeinen bemühen sich die heutige Jugendliche nicht so mehr um ihre Zukunft. Sie sorgen nicht wenn sie Morgen ein Stück Brot haben. Früher war das viel strenger. Die Jugendliche wollen heute keine Verantwortung haben. Sie wollen von den Eltern abhängig sind.

Die Globalisierung ist heute auch ein Problem. Die Korporationen investieren nur in Produktion und sie wollen nur Geld haben. Sie investieren aber nicht in die Ausbildung in der Dritten Welt. Die Kinder in der Dritten Welt haben sehr wenige Chancen gut zu studieren. Wo werden wir danach arbeiten? Viele Menschen studieren bis zum Dokortitel aber danach können sie nicht gute Arbeitstelle finden.

Am Ende würde ich sagen, daß die heutige Zeiten anders wie früher sind. Heute verbringen die Jugendliche nicht mehr so viel Zeit im Freien wie früher. Heute verbringen immer mehr Jugendlichen die Zeit vor dem Computer. Sie verlieren die reale Kontakte mit den Altersgenossen.